



Editorial

L'Afrique évolue plus vite que l'Europe, il faut le savoir !

Certains diffuseurs et personnalités mal renseignés ou mal intentionnés ne prennent pas la mesure de cette évolution en restant camper sur des préjugés ou des pré-supposés qu'ils imposent comme vérité actuelle.

La conséquence majeure de la diffusion de ces fausses vérités provoque un désintérêt des entrepreneurs français sur certains pays d'Afrique et offre à nos concurrents étrangers les marchés de la croissance ... alors que nous avons tout pour réussir dans ces pays.

Le risque est partout, même dans nos pays ! Mais dans tous les pays du monde, les habitants ont besoin de manger, de se loger, de se soigner, de travailler la terre et le sous-sol, de communiquer, etc., etc.... et ont soif d'innovation, de produits « dernière génération » ! Cela veut dire qu'il y a de la place pour les entrepreneurs et leurs produits, notamment ceux des entreprises innovantes.

Ce qui m'amène à vous proposer, Entrepreneurs de toutes tailles d'oser ouvrir les yeux sur les pays que vous ne connaissez pas ; ne prenez aucune décision sur des « on dit » ; faites-vous votre propre opinion en écoutant aussi les Africains et en comprenant aussi comment travaillent les Chinois. Le secret de la réussite se trouve en grande partie dans la PREPARATION et les réalisations tripartites Afrique-Chine-Europe.

Prenons un exemple le **Zimbabwe** ; un potentiel formidable d'opportunités ...

Mieux que de longs écrits, lisez donc toutes les opportunités qui vous sont présentés pour ce pays dans nos différentes rubriques....

A votre service pour gagner ensemble !

Compte rendu:

www.croissancePEACE.org puis rubrique Evènements/ compte rendus ambassades/Zimbabwe

Ludovic EMANUELY

Président –*Croissance PEACE*

+33 6 80 26 97 19

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



Editorial

Africa is changing faster than Europe, we need to know!

Some broadcasters and important figures misinformed or malicious do not take the measure of this evolution by staying camp on prejudices or presuppositions that they impose as the current truth.

The major consequence of the dissemination of these false truths causes disinterest of French entrepreneurs on some African countries and offers to our foreign competitors market growth ... while we had everything to succeed in these countries.

Risk is everywhere, even in our country! But in all countries of the world, people need food, shelter, to heal, to work the land and subsoil, communicate, etc., etc and thirst for innovation, “new generation” products! It means that there is room for the entrepreneur and their products, including innovative businesses.

Which brings me to offer you, Entrepreneurs of all sizes to dare to open their eyes to the

country you do not know; do not take any decision on "it is said"; do you do your own opinion as Africans listening and also understanding how the Chinese people work. The secret of success lies largely in PREPARATION and tripartite achievements for China-Europe-Africa.

Let's take the example of **Zimbabwe**; **tremendous potential opportunities ...**

Better than long written, so read all the opportunities that are presented to you for this country in our different sections

At your disposal to win together!

Report:

www.croissancePEACE.org **and Events section / report embassies / Zimbabwe**

Ludovic EMANUELY

Président –Croissance PEACE

+33 6 80 26 97 19

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org